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Город — сегодня, о начи нался он с шахтерского поселка.

ЖЕСТКО СТЕЛЯТ,
ЗАТО МЯГКО СПАТЬ

Скромными назвал успехи шахтеров в
этом году директор объединения «Ленинград-
сланец» Г. Б. Фрайман в интервью, опублико-
ванном на второй полосе сегодняшнего номе-
ра газеты. Большинство участков и бригад
план не выполняют. На недавно прошедшем
совещании начальники участков шахты «Ле-
нинградская» называли две основные причи-
ны: неудовлетворительное материально-тех-

ническое снабжение и нехватка людей в за-

боях. Причем вторая во многих бригадах се-

годня является главной в неудовлетворитель-

ной работе коллектива. В некоторых бригадах
вместо 6 — 7 человек в смене работают 4, а

если еще половина новичков... И поэтому се-

годня опыт и знания шахтеров-профессиона-
лов неизмеримо возросли. Таких, например,

как звеньевой добычной бригады Николай
Батраков.

ПОМОГАЕМ
17 июня 1989 года между

объединением «Ленинградсла-
нец» н совхозом «Родина» был
заключен договор о совмест-

ной деятельности по произ-
водству продуктов питания и о

долевом участии шахтеров в

создании материально-техничес-

кой базы совхоза.

Согласно этому договору объ.
* единение должно построить

сельскохозяйственные объекты,
а взаимен получить сельхозпро-
дукцию: мясо, молоко, карто-

фель, овощи.

Из объектов, которые за это

время были уже построены или

еще строятся, можно назвать

сенной сарай на 400 тонн сена

в д. Казино, зимнюю теплицу

на 3000 квадратных метров в

Д. Выскатка, два телятника в

Д. Казино на 220 голов скота,

три дома усадебного типа в д.

Казино и другие.

Все строительно - монтажные

работы выполняются здесь тру-

дящимися предприятий объеди-
нения « Ленинграделанец». Осо-
бенно хочется отметить мон-

тажников участка МДО шахты

«Ленинградская» Ю. М. Пуш-
нина, П. И. Кузьмина и заме-

стителя начальника участка

СЕБЕ
А. В. Скавронского. Активное
участие принимают в строитель-

стве рабочие ремонтно-строи-
тельного управления под руко-

водством Я. А. Тофило. Кроме

того на строительстве постоян-

но занята бригада рабочих под

руководством В. А. Юдчица, ко-

торые круглый год оказывают

труженикам совхоза помощь на

сельхозработах.

В более напряженные перио-

ды, когда появляется большой

объем работы на прополке,

уборке сена, корнеплодов, в по-

мощь этой бригаде всеми пред-

приятиями, входящими в состав

объединения, посылаются еще

дополнительные люди. Так

этой осенью надо будет убрать
картофель с 30 гектаров и кор-

неплоды с 22 гектаров.

В результате оказываемой по-

мощи трудящиеся имеют воз-
можность покупать мясо и кол-

басу в специально выделенном

для этого магазине в поселке

шахты № 1. В марте текущего

года, к примеру, было продано

9389 килограммов мяса и 1238
килограммов колбасы. В апре-

ле было продано 8657 кило-

граммов мяса и, соответствен

но, 724 килограмма колбасы. И
чем весомее будет наша помощь

труженикам села, тем больше
продуктов увидим на собствен-
ном столе.

А. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.

Правда, в народе говорят
иначе: «Мягко стелит, да

жестко спать». Говорят так о
людях, которые хотят ка-

заться добренькими, но от
которых можпб ожидать лю-

бого подвоха. Борис Гри-
горьевич Саввин, Степан
Ильич Гуляев, Виктор Ро-
манович Рыжиков, Александр
Егорович Гарезин, Валерий
Дмитриевич Рябков и Вла-
дислав Михайлович Савичев
не хотят и не могут быть
добренькими. Служба у них

такая. Все они инспектора

горно - технической ин-

спекции. Их главная забота
о том, чтобы как можно

меньше было травм, а тем

более несчастных случаев со

смертельным исходом среди

подземных рабочих шахт.

— К сожалению, человек

устроен так, что он в про-

цессе работы меньше всего

думает о возможной опас-

ности, надеясь «на авось».

Ему кажется, что беда мо-

жет случиться с кем угодно,

только не с ним, а потому за-

частую нарушает правила

техники безопасности. Вот е

такими мы. если можно

так сказать, и ведем борьбу.
И иной раз приходится

действовать очень жестко,

вплоть до предписания об
освобождении от работы.
Но Вы знаете, сами шахте-

ры воспринимают это как

должное и, мы чувствуем, с

уважением относятся к нам.

Судите сами. Самым стро-

гим, а среди кое-кого из ма-

стеров.взрывников и даже

жестким считается в объеди-
нении Степан Ильич Гуляев.
Ох уж, и достается от него

нарушителям! И тем не ме-

нее, именно его в пору по-

следних выборов в местные

Советы выдвинули взрывни-

ки кандидатом в депутаты
городского Совета. Сами и

агитационную работу прово-

дили. И отстояли своего кан-

дидата, — рассказал Б. Г.
Саввин, начальник группы

инспекторов горно-техниче-
ской инспекции.

Должным уважением
пользуются работники этой

службы и у государства. И
свидетельством тому тот

факт, что не обходят их при

награждении правительст-
венными орденами и меда-

лями. В. Р. Рыжиков носит

орден Трудового Красного
Знамени. Трое инспекторов

имеют знаки «Лучший ин-
спектор Госгортехнадзора
СССР», есть и обладатели
медали «Шахтерская Слава».
У самого Бориса Григорьеви-
ча их даже три — всех трех

степеней. Да и по заслуга,\ц_

Ведь скольких людей спасли

они, благодаря профилакти-
ческому контролю, преду-

преждениям и даже штра-
фам, от несчастных случаев!

— Но многих и не убе-
регли, к сожалению. Даже
диву даерлься, кав. иногда
человек сам себе враг. Ему
говорят, так нельзя, а он
считает, что можно, и делает

по-своему. 11 даже радуется,
как лихо обвел вокруг паль-
ца инспектора. Чем все это
иногда кончается, многие,

наверное, в нашем городе

понаслышаны, — продолжил

разговор Б. Г. Саввин.
Но не только «от самих

себя» оберегают горные ин-

спекторы шахтных рабочих,
но и от просчетов тех, кто

проектирует объекты и раз-
рабатывает технологические
карты по ведению всех ви-
дов внутришахтных работ. И
тут нередко приходится
вступать в противоборство.

А каков же итог повсе-

дневного труда коллектива

этой очень важной и нужной
службы? Стало ли меньше

нарушений, а тем более не-

счастных случаев?

- И да, и нет, Нарушений
по-прежнему много. Мы се-

годня ничем ведь не доро-
жим. Не дорожим и своей
жизнью. Правда, легких
травм, выражающихся в

ушибах, растяжениях, стало

меньше. Дали знать новые
машины, освободившие гор-

ных рабочих от лопаты и
кайла. Но зато чаще стали
тяжелые травмы, потому
как техника требует особой
осторожности. И все же об-
щий травматизм тоже сни-

зился. Здесь большую роль
сыграло введение предсмен-
ного медицинского освиде-

тельствования шахтеров. Те-
перь рабочего с похмелья
под землю не спустят. А это

нередко тоже являлось при-
чиной травм. И все же бди-
тельность ни на день, ни на

час нашему коллективу те-

рять нельзя. Такая наша

служба.

А. БЕДОВА.
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В канун профессионального
праздника — Дня шахте-

ра директор объединения
«Ленинградсланец» Г. Б.
ФРАИМАН отвечает на воп-

росы газеты.

— С какими результатами
подходит шахтерский коллек-

тив к своему празднику?
— Свой профессиональный

праздник шахтеры страны
встречают в условиях сложной
политической и экономической
обстановки и спада производст-
ва. Она сформировалась под
влиянием процессов, происхо-
дящих в народном хозяйстве
страны: расстройство финансо-
вой системы, разрыв долголет-
них производственных связей,
потеря мотивации к труду и
снижение трудовой дисципли-

ны. Эти факторы воздейству-
ют и на коллективы сланцевых
шахт, что обусловило более
скромные результаты труда,

чем мы обычно получали. Наи-
большие сложности для нас за-
ключены в области материаль-

но - технического снабжения.
Монополия и тотальный дефи-
цит материалов и оборудования
в стране, с одной стороны, ве-
дут к безудержному росту цен

на эту продукцию, с другой —

к наличию постоянно неудов-

летворенного спроса. Такая на-

пряженная экономическая и

социальная обстановка постави-

ла перед нами задачу макси-

мального укрепления дисципли-

ны и организованности на про-
изводстве, высокой ответствен-

ности за выполнение плановых

показателей по добыче и по-

ставкам продукции по догово-

рам.

Во многом шахтерским кол-
лективам удается в этих усло-

виях справляться со своими за-

дачами. К Дню шахтера мы

подвели итоги работы за 7 ме-

сяцев текущего года, и можно с

удовлетворением отметить хоро-

шую работу шахты им. С. М
Кирова и ПТУ, занявших пер

вые места в своих группах

Коллективы участка № 4 (на
чальник А. И. Коновалов) и уча

стка № 1 (начальник С. Н
Григорьев) шахты «Ленинград
ская» отмечены денежным!

ОПТИМИЗМ й
премиями за перевыполнение

плана по добыче сланца на

103,6—105,5 процента. На
этой же шахте бригады горно-

рабочих очистного забоя А. Н.
Мурашова (участок № 1) и

А. В. Михайлова (участок
№ 9) добились выполнения пла-

на по добыче и самой высокой
производительности труда в

объединении (121,3 — 129,5
процента). Приказом по объеди-
нению поощряются горнопроход-

ческие бригады И. Н. Финоге-
нова (участок № 2), В. А. Се-
менова (участок № 1) на шахте

«Ленинградская», а также

бригады Ю. В. Погорелова и

Г. И. Яковлева шахты №3. К
празднику ведомственными на-

градами поощрено 52 человека.

Всем им предоставлена возмож-

ность купить переносные цвет-

ные телевизоры, за что мы

очень признательны Сланцев- № 63». По их вине может
скому торгу. быть сорван ввод домов jNq№

Здесь нет возможности пере- 27 и 30 (МЖК), несмотря на
числить всех передовиков про- помощь техникой и людьми,

изводства. Их немало в коллек- Прошу горсовет народных де-
тивах ПТУ, РМЗ и РСУ. Особо путатов поручить своей комис-
хочу выделить женщин объеди- сии рассмотреть работу этого
нения, работающих на обогати- подрядчика,

тельной фабрике, установке и — Как ведется работа по

сортировке шахт. Учитывая их выполнению постановления Ка-
труд, администрация и профсо- бинега Министров СССР от 3
юзный комитет нашли возмож- апреля 1991 года № 138 в ча-

ным установить им компенса- сти повышения заработной пла-

цию стоимости обедов в разме- ты работникам объединения?
ре 5 рублей в день с 1 августа. — Работа складывается не-

подобные ■ решения приняты просто потому, что шахты «Ле-
по мехцехам и лесным складам нин-градская» и № 3 плохо вы-

шахт, где заработная плата не- полняют плановые показатели

высокая и постоянно ощущает- П о выпуску товарной продук-

ся острый дефицит рабочих. ц И и. Банк следит за тем, чтобы
Трудно идет в 1991 году ка- фонд потребления использовал-

питальное строительство жи- ся с учетом поэтапного повыше-

лья, в основном по вине аренд-ния его базы на 25 процентов

ного предприятия «Треств квартал. Два этапа мы прове-

ли. Однако сравнение с сосед-

ними предприятиями, к сожа-

лению, не в нашу пользу. Прав-
да, впереди еще два этапа по-

вышения, т. е. на 50 процентов

к 1 января 1992 года. Но уже

сегодня средняя заработная пла-

та ГРОЗ достигла 727 рублей,
проходчиков — 782 рубля, а у тех,

кто выполняет план, она превы-

сила 1200 рублей уже в июле

1991 года. Средняя заработ-
ная плата подземных рабочих

в этом месяце 611
рублей или превысила уровень

июля 1990 года на 155,9 про-

цента, у рабочих поверхности

эти цифры составляют соответ-

411 рублей и 196,6

ирицента. можно дооавить,

что с 1992 года начинает дей-
ствовать тарифное соглашение

между Минуглепромом СССР и
федерацией профсоюзов уголь-

щиков, где рост заработной
платы на шахтах в зависимости

от профессий, будет в 2,8— 3,2
раза по сравнению с апрелем

1991 года. Для рабочих РСУ,
РМЗ, автоколонны, обогати-
тельных фабрик (установок),
мехцехов и лесных складов,

как отмечено было, установлена

компенсация стоимости обедов
5 — 6 рублей в день, выплачи-

ваемая налично.

К сожалению, появилось не-

большое количество «перебеж-
чиков» за более высокой зар-

платой на цементный завод, на

комбинат «Стройдеталь» и дру-

гие предприятия. Думаю, что

эти люди оделали ошибку, т. к.

через 3 — 4 месяца шахтеры по

всем профессиям займут первое
место в городе по размеру за-

работной платы, как это было и

раньше. Уже сейчас; действуют-
такие привлекательные льготы,”
как возможность выйти на пен-

сию при стаже 20 лет независи-

мо от возраста и отпуск очеред-

ной до 65 дней.
Хочу поздравить всех слан-

цевчан и особенно шахтеров и

их семьи, ветеранов труда и

войны с Днем шахтера. Желаю
вам, дорогие товарищи, хоро-

шего здоровья, успехов и благо-
получия.

Г. ФРАИМАН.

НА СНИМКАХ: произ-

водственное совещание с на-
чальниками участков ведет

Г. Б. Фрайман.

йИ

у:

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК
День шахтера с полным

правом будут отмечать не
только те, кто непосредст-
венно добывает сланец, но и
рабочие предприятий объ-
единения, обслуживающих
шахты.

Начальник планово-эконо-

мического отдела Наталья
Васильевна Забитова счи-
тает, что несмотря на сло-
жившееся тяжелое положен

иие с поставками металла и

других материалов, рабочие
ремонтно-механического за-

вода делают все возможное,
чтобы не допустить сбоев в

работе шахтеров.
Прекрасно трудятся сле-

сари участка по ремонту гор-
но-шахтного оборудования
(мастер участка С. Б. Заха-
ров), которым приходится се-

годня из-за отсутствия зап-

частей собирать машины для

подземных работ практичес-

ки из того, что списывалось

раньше в металлолом за не-
надобностью.

Хорошо трудится коллек-

тив литейного участка, воз-

главляемый Ф. М. Брадец-
ким, который с начала года
стабильно выполняет плано-

вые задания в пределах 102
процентов.

В общем, коллектив заво-
да, невзирая на все трудно-

сти, работает неплохо, по-
стоянно выполняет все свои

договорные обязательства по
поставкам готовой продук-

ции, хоть и сказывается не-
достаток квалифицированных
рабочих кадров. На том же
участке по ремонту горно-

шахтного оборудования ра-
ботают вместо 12 по штатно-
му расписанию лишь 4 чело-
века. Но шахты, как уже
говорилось, по вине ремонт-
но-механического завода сбо-
ев не дают. И это лучшая
в сегодняшних условиях
оценка результатов работы
коллектива.

Закономерно, что к про-

фессиональному празднику

шахтеров на Доске почета

объединения появится фото-
графия старшего мастера
ремонтно - механического це-

ха Ю. Н. Шарова. Почетной
грамотой руководства и
профсоюзной организации

будет отмечен токарь Н. А.
Кайзер. Благодарности полу-

чат заливщик - формовщик
литейного участка С. В. Ста-
феев и слесарь - ремонтник
участка по ремонту горно-

шахтного оборудования О. А.
Харламов.

Приказом по заводу на за-

водскую Доску почета за хо-
роший труд будут помещены
фотографии пяти рабочих:
кузнеца В. И. Анохина,
электросварщика Е. Д. Нико-
лаева, слесаря - электрика
В. К. Осипова, электромон-

тера А. В. Петрова, земледе-

ла литейного участка Jl. Н.
Алексеевой. Кроме того,
труд восьми рабочих будет
отмечен Почетными грамота-
ми и два человека получат
благодарности от руководст-
ва и профсоюзной организа-
ции своего предприятия.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Что положить в «шабашку»? Проблема
шахтерских жен скоро должна решиться

после завершения строительства в деревне

Казино объединением «Ленинградсланец»
двух телятников на 440 голов. В комплекс

еще входят силосная траншея, 3 дома для

обслуживающего персонала. Один из телятни-
ков уже под крышей и, возможно, к концу

года будет сдан. Заканчивается строительство
одного из домов с гаражом и баней. Жителям
деревни Клин от строительства уже польза.

От Попковой Горы до Казино Кингисеппское
ДРСУ прокладывает асфальт. Можно сказать,
что треть этой дороги сделана, включая и до-

рогу по деревне. Общая стоимость всего комп-
лекса 1362 тысячи рублей.
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СОВЕТЫ И ШЗНЬ

БЕРЕЧЬ
ПРИРОДУ

20 августа состоялась

седьмая (21 созыва) сессия
Гостицкого сельского Сове-
та народных депутатов.
Основной вопрос повестки

дня — улучшение охраны
окружающей среды на тер-

ритории Совета.
Перед депутатами высту-

пил заместитель председа-

теля городского комитета по
охране природы М. Б. Бот-
винский. Он отметил, что
нынешним летом комитет
совместно с представителя-
ми ленинградских институ-

тов провел рейд по состоя-
нию побережья Плюссы.

— Предприятия, располо-

женные на территории Сове-
та, а также и жители его

вносят свой «вклад» в нару-
шение водоохранного режи-

ма, — отметил Михаил Бро-
ниславович. ■— И фермы
Березняк, Большие Поля
(Гостицкая ферма довольно

благополучна в отношении

чистоты и порядка, органи-

зации навозоудаления), а

особенно гаражи предприя-
тий. Склады горючесмазочных
материалов в гаражах совхо-

за «Сланцевский», агропром-

химии, геологоразведки в

скверном состоянии. Террито-
рия их пропитана маслами,

нефтепродуктами — впиты-

ваясь в почву, попадая в ка-

навы и ручьи, они уносятся
с водой и в Плюссу. Загряз-
нение реки идет постоянно.

М. Б. Ботвинский сказал

и о неудовлетворительной
работе очистных сооруже-

ний, о выбросе в атмосферу
из котельных в Гостицах и

Больших Полях сажи и ко-

поти, о захламлении берега
Плюссы бытовым мусором.

В деревнях Гостицы и Ма-
лые Поля самовольно уста-

новлены будки для хранения
лодочных моторов. Захлам-
лены некоторые приусадеб-
ные участки — чуть ли не

под каждым кустом свалка.

Продолжив эту мысль,

председатель исполкома Гос-
тицкого сельсовета М. Й.
Михайлова подчеркнула:

Мы все не бережем
природу. И те,- кто на пред-

приятиях работает и допу-

скает сброс в реку нефте-
продуктов, навозной жижи,

и те, кто у самой реки моет

машины. А посмотрите, как

захламлен лес сбросами раз-

ного мусора, особенно за де-

ревнями Демешкин Перевоз,
Большие Поля, Сосновка! И
приусадебные участки дале-

ко не все содержат в поряд-

ке. А какие горы мусора за

гаражами! Все это делают

наши соседи, наши избира-
тели, а депутаты порой мол-

чат. Поэтому, считаю, необ-
ходимо, чтобы 'депутаты в

избирательных округах про-

водили разъяснительную ра-

боту по содержанию, приуса-

дебного фонда, территории
вокруг домов. Если пред-
приятия соответствующие
службы постоянно контро-
лируют. то частные лица,
нарушающие охрану приро-

ды, часто остаются безнака-
занными.

Депутат А. В. Петухова
подняла вопрос о планируе-

мом строительстве объезд-
ной дороги в Больших По-
лях.

— Почему опять никто
не поговорил с людьми, жи-
вущими здесь? Будет ли им
удобно строительство дороги
там, где планирует районная
земельная комиссия? Ведь
она пройдет чуть ли не по
огородам некоторых боль.
шепольцев. И лучше ли им

будет, когда с одной сторо-

ны пойдет легковой тран-

спорт, а с другой — грузо-
вой? Будем жить в постоян-

ном шуме, пыли. Считаю,
пока еще не сделан отвод

земли под это строительство,

нам надо выходить к го-
родским властям. Пусть со
всех сторон продумают

строительство этой дороги,

чтобы оно было не только
экономичным, быстрым, но

и чтобы не ухудшило жизнь

сельчан.

С этим предложением де-

путаты согласились и внесли

его в принятое решение.

На сессии были рассмот-

рены еще два вопроса. Про-
анализирован ход выполне-

ния решения четвертой сес-

сии сельского Совета от 25
сентября прошлого года по'
вопросу «О дальнейшем
развитии сферы бытовых
услуг на территории сель-
окого Совета». Заместитель
председателя сельсовета
В. А. Иванова отметила, что
улучшения в работе ком-

плексного приемного пункта

нет. Помещение требует ре-
монта, в нем нет даже эле-
ментарной мебели. Не гово-

ря уже об оказании услуг

населению. Поэтому сессия

сельсовета вновь обращается
к руководству городского

производственного управле-

ния бытового обслуживания
с просьбой обеспечить не-

обходимые условия для ра-

боты пункта.

Затем депутаты прослуша-
ли информацию о работе
исполкома сельского Совета
в период между сессиями.

По просьбе представителя
ОВД сессия обсудила еще

один вопрос — о предостав-

лении помещения для рабо-
ты участкового инспектора
И. И. Дубельского, создания

опорного пункта правопо-

рядка. Депутаты решили :.

просить администрацию сов-

хоза «Сланцевский» о пре-

доставлении для этой цели

бывшего помещения опорно-

го пункта — в конторе сов-

хоза. Это было бы удобно и

для работы инспектора, и для

населения.

Т. КРЫЛОВА.

А У, КОММУНИСТЫ!
В стране 3 дня было «ЧП».

Интересна реакция на это по-

ложение различных структур и
групп населения. Коммунисты
или растерялись (!) или обра-
довались: вот оно, наконец-то!
Наш депутатский корпус не ре-

шился выразить своего отноше-

ния к происходящему. И толь-
ко 3 человека в городе (среди
них — 1 депутат) пошли, что
называется, ва-банк: уже в 17
часов, зная о событиях столько

же, сколько и все мы, они вы-

шли с листовками, осуждающи-

ми действия самозванцев. Авто-
ры не скрывали своих имен.

Это члены координационного
совета сланцевской группы дви-
жения «Демократическая Рос-
сия»: Ю. Иванов, А. Маружен.
ко, Д. Пономарев. Не сомне-
ваюсь, что остальные члены
движения поставили бы свои
подписи под листовкой, но си-

туация не позволила быстро
всем собраться вместе. На мое
предостережение о том, что

возможны аресты, депутат Ма-
руженко ответил: «Ну, что ж,

кто-то должен и на каторгу

идти, иначе мы никогда не ста-
и

будем жить в демократическом
обществе».

И это не было позой в опас-
ное, прямо скажем, для них
время.

А что же те люди, которые
не устают бить себя в грудь:
«Наша цель — интересы наро-

да» и т. д.? Их хватило только
на то, чтобы сорвать листовки и
занять выжидательную пози-

цию. Вот ваше истинное ли-

цо, коммунисты! Это на вас
опирался Янаев в п. 4 «Поста-
новления № 1»: «Приостано-
вить деятельность политиче-
ских партий, общественных ор-
ганизаций и массовых движе-
ний, препятствующих нормали-
зации обстановки». Вы, конеч-
но, не препятствовали этой об-
становке. И ваша деятельность

не приостанавливалась, на вас

опирались, А запрещенная этим
«положением» «Демократиче-
ская Россия» действовала по
всей стране. И не надо теперь
размахивать руками и со слю-
ной у рта охаивать демократов.
Они готовы жертвовать собой в

любую минуту, не ожидая, как
повернутся события. Хотя их

нем свободными людьми и не семьи не спят уже не одну ночь.

КОММЕНТАРИИ: Суровые обвинения
выдвигает А. Д. Иванова. Причем, если вни-
мательно вчитаться в текст, не только В. П.

I Нагину и Я. Я. Богданову, но и всем слан-
цевским коммунистам, более того, всем жите-

J лям города и района. Ведь только три чело-
! века открыто заявили свою гражданскую по-

зицию в тот же день, когда услышали сооб-
щение о создании Государственного комитета
по чрезвычайному положению. Что ж, это де-

!, лает им честь. Но ведь все наши верховные
власти 19 августа бездействовали. То, что

! испытали растерянность российские депутаты,
они сами признали на сессии Верховного Со-
вета РСФСР, открывшейся 21 августа. Еще
дольше хранили молчание народные депутаты
СССР. Как в этой ситуации, когда о смене
властей заявили представители высших эше-

лонов руководства, разобраться простому че-

ловеку, не искушенному в большой полити-
ке? Чью сторону занять? Вроде бы и меры

предлагаются неплохие (смущает, правда, что

мешало людям, вошедшим в состав ГК ЧП,
проводить эти меры в жизнь, находясь на

своих постах? Ведь один — вице-президент,

другой — премьер-министр, глава прави-
тельства, третий — министр внутренних

дел...). Тем более, что информацию получить

неоткуда: радио и телевидение отключено.

Особенно печально будет, если теперь

многих и многих рядовых людей, высказавших

одобрение идее создания ГК ЧП, будут тре-

бовать к ответу, не учитывая то, что они

оказались между двух жерновов. На сессии

Верховного Совета РСФСР один из депутатов

предложил запретить КПСС на том основа-

нии, что все, вошедшие в состав ГК ЧП, ее

представители. Граждане, одумайтесь! Ведь
судят за действия, а не за убеждения. Следо-
вательно, к ответу надо привлекать членов

ГК ЧП. А если в чем можно упрекнуть

КПСС, то как раз в бездействии: изолирован
Генеральный секретарь партии, а она молчит,

чего-то выжидает. Ведь от руководящих орга

нов КПСС ни на верху, ни на местах не по-

следовало решений о действиях в поддержку

ГК ЧП. Другое дело, что и осуждения дейст-
вий этого комитета тоже не последовало.

А если бы и в нашем городе,
не дай, бог, появились танки?
Где были бы Вы, гражданин
Нагин, и Вы, гражданин Богда-
нов? Извините за резкость тона,

но . моими товарищами по пар-
тии вы уже были.

Я знаю, что какое-то совеща-

ние в горисполкоме было, да и
в горкоме КПСС двери не за-
крывались. И итог? Подождем
— увидим? По крайней мере,

Вы, Яков Яковлевич, от такой
позиции почти не пострадали.
Даже если по решению сессии
ВС РСФСР будут уволены ру-
ководители Советов, поддержи-
вавших хунту. Вы этой участи
минуете: вроде как и не под-

держали, но и не осудили. Но в

глазах сланцевчан Ваш рей-
тинг, думаю, упал.' Поражает
непонимание, чьи указы вы-

полнять: и. о. президента СССР
Янаева или Ельцина? Мы жи-
вем на территории России и

должны выполнять указы пре-

зидента России. Отныне и на-
веки. И потом, должна же быть
у каждого человека своя пози-
ция, у руководителя — в пер-
вую очередь.

А. ИВАНОВА.

А на совместной чрезвычайной сессии Ле-
нинградских областного и городского Советов
народных депутатов один из депутатов Лен-
совета потребовал привлекать к ответственно-
сти тех руководителей предприятий, кто не
разрешил своим работникам уходить на ми-
тинги. Граждане, возьмите в рукн Кодекс за-
конов о труде РСФСР. Понятие «Трудовая
дисциплина» оттуда не исключено. Так что
на митинг надо идти в свободное от работы
время, можно даже в соответствии с законом
и самому выступить организатором митинга.
Но бросить смену на атомной станции, на
конвейере и т. п.!

Другой предложил призвать ленинградцев
к Ленсовету на ночь, а то и вооружить де-
путатов. Что могло повлечь за собой такое
действие, кроме нагнетания напряженности?
Ведь ситуация в городе была спокойной,
контролируемой и мэром, и Ленсоветом, с

командованием ЛенВО взанмононимание бы-
ло достигнуто. Вообще, власть должна справ-
ляться с трудностями сама, не кидая народ-
ные массы в горячие точки с непредсказуе-
мыми последствиями.

К счастью, положение в стране разреши-
лось в пользу законно избранной власти, в
пользу Конституций СССР и РСФСР, в поль-

зу здравого смысла, наконец. Кровь все-таки
пролилась, но ее могло быть больше. Слава
богу, не дошло до гражданской войны, хотя

горько и больно за погибших. Считаю, что в
победе Закона и демократии сыграли роль

конституционные методы борьбы, одним из
которых было проведение как совместной сессии

Леноблгорсоветов, так и сессий Советов раз-

ных уровней в стране, выразивших поддерж-
ку действий руководства РСФСР. А здесь

В. П. Нагин и Я. Я. Богданов выразили свою
гражданскую позицию недвусмысленно, про-

голосовав за решение сессии, выразившее
поддержку Президента РСФСР Б. Н. Ельци-
на и Верховного Совета РСФСР.

В. ИВАНОВ,
член КПСС.

P.S. Легко судить и осуждать сегодня,
августа судей практически не было...
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ПРИГЛАШАЕМ
В ЯХТ-КЛУБ

Уважаемые юноши и под-

ростки! Несколько недель

назад подростковый клуб

«Резонанс» объявил о набо-

ре детей старше 12 лет в

детский яхт-клуб. Речь идет

о привлечении подростков к

занятию парусным спортом,

водными лыжами, водно-мо-

торным спортом.

3 и 4 сентября £ 9 до 17
часов вас будут ждать по

адресу: ул. Партизанская,
6а, 4 этаж (направо), под-

ростковый клуб «Резонанс».

С. КРЯЖЕВСКИХ,
директор клуба «Резо-
нанс».

Кто вырубает деревья ?

ПО ОЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию газеты «Знамя рики «Молодость». Дано ука-

труда» написала жительница зание в срок до 1 сентября те-

нашесо города по поводу того, кущего года восстановить на-

что у общежития швейной фаб- рушенное покрытие пешеходных

рики «Молодость» нарушено дорожек, обкосить траву, убрать
благоустройство. Редакции камни, расставить вазоны и по-

На пятом километре дороги

от Сланцев в сторону Кривой

Луки идет рубка леса. Поруб-

щики выбирают строевой лес.

Каким образом в «зеленом»

кольце города идет заготовка

древесины? Узнать бы, кто дал

разрешение на выборочную по-

рубку - массива площадью в

пять гектаров? Просим дать

ответ, самовольно ли выруба-
ются деревья или по разреше-

нию?

В. КАБАНОВ,
начальник цеха биохим.
очистки завода «Сланцы» .

ответил заместитель директора

ПО «Сланцыжилкомхоз» А. В.

ИЛЬИН:
«Вся прилегающая террито-

рия находится на балансе фаб-

садить цветы.

Что касается некачественно-
го асфальтирования улицы Га-
гарина, то недоделки будут уст-

ранены при завершении всех

работ».

Побольше бы

На это письмо мы сделали запрос в Сланцевский мехлес-

хоз директору Н. Н. Сусаенку. За него ответил главный лесни-

чий мехлесхоза т. ШМАКОВ:

— Согласно правилам отпуска древесины на корню в лесах

СССР и наряду Сланцевского горисполкома ведется выбо-

рочная порубка леса. Сланцевский мехлесхоз отвел делянку

для отпуска древесины местному населению в квартале 74,
выдел 8 Сланцевского лесничества. Лесорубочный билет
№ 23 от 05.03.91 года. Нарушений по отводу вышеуказанной

делянки нет.

В газете «Знамя труда» час-
то публикуют заметки под руб-
рикой «Город твой — заботься
о нем». И это отрадно, что го-

рожане не остаются равнодуш-

ными ко всякого рода беспо-
рядкам. Если говорить честно,

то за последние годы заметно
улучшилось благоустройство.
Жаль только, что в новых мик-

рорайонах при сдаче домов не

требуют озеленения, и получа-
ется, что вокруг ни травинки,

ни деревца. Правда, некоторые

жильцы стараются весной поса-

дить под окнами кустики, цве-

ты, но ведь это все так неспла-

красоты
нировано, одним словом, кто

во что горазд.

Еще хочу высказаться по по-

воду уже; старых, самых пер-

вых улиц города. Многие из

них пришли в запустение, по

ним и ходить-то неприятно.

Вот, к примеру, улица Банков-
ская. На ней, пожалуй, и при-

легающих к ней переулкам рас-

положено самое большое коли-

чество общественных зданий,
но заботятся о ее порядке край-
не плохо.

И. КОВАЛЕВ,
пенсионер.
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 АВГУСТА
8.00 — Ритмическая гимна-

стика. 8.30 — ТСН 8.45 —
Тираж « Спортлото >. 9.06 — с.
утра пораньше. 10.00 — На
службе Отечеству. 11.00 — Раз-
влекательная программа. 11.30  

Клуб путешественников.

13,00 — Воскресный концерт.
14.30   Мультфильмы. 15.00
— ТСН. 15.15 — Музыкаль-
ный киоск. 15.45 — Экологи-
ческий бумеранг. 17.00 — Сель-
ский час. 18.00 — Народные
сказки и притчи разных стран.
«Ведьма Тотоккерот». (Индоне-
зия). 18.05 — Фотоконкурс
« Земля — наш общий дом».
18.10 Уолт Дисней представ-

ляет... 19.00 — Воскресный
кинозал. «Грибная охота». Н.-п.
ф. Мультфильм. 19.35 — «Ка-
питан Синдбад». X. ф. 21.00
Время. 22.10 — Легкая атле-
тика. Чемпионат мира. 23.40
— ТСН. 00.00 — Музыкаль-
ный прогноз. 00.30 — «И па-

дал снег над белыми садами».

X. ф. 2-я серия.
Вторая программа

8.00 - На зарядку стано-

вись! 8.20 — На экране «Служ-
ба 01». 8.45 — Песни О. Кача-
новой. 9.30 — Видеоканал
«Содружество». 12,00 — 14.00
— Программа ТВ России: 12.00
— Программа Фила Донахью
«Лучшие тела Америки». 12.50

Конкурс режиссуры видео-

клипов. i3.20 — На Междуна-
родном конгрессе соотечествен-

ников. 13.30 — Псковская нко-,
на. 14.00 - «Человек на мото-

цикле». X. ф. 15.00 Легкая
атлетика. Чемпионат мира. Ма-
рафон. Женщины. 10.05 — «Но-

В 1986 году два друга,

два увлеченных мотоспортом

человека Сергей Иванов (он

на правом снимке вверху) и

Вадим Блинов (оба машини-

сты электровоза, работают на

шахте им. С. М. Кирова) со-

здали мотоклуб « CoiQ3» .

— Мир не без добрых лю-

дей, — говорит Вадим. —

На первых порах нам очень

помог бывший директор шах-

ты В. И. Вытнов. В этом го-

ду фабрика «Молодость» и

завод «Сланцы» помогли ма-

териально. Около 10 тысяч

рублей ежегодно выделяет

объединение «Ленинградсла-

нец». Желающих занимать-

ся в клубе намного больше,

чем техники.

В клубе выросли свои ма-

стера кросса. На последних

соревнованиях Роман Богда-

нов обошел члена сборной

Союза. Роману 16 лет, а та-

кие «вещи» выделывает. Нам

бы технику получше. Как

помогает нам городской со-

вет ДОСААФ? Об этом луч-

ше умолчать. Его отношение

к клубу нас совершенно не

устраивает.

Городской комитет партии

поздравляет трудящихся ЛПО
«Ленинградсланец» и ветеранов

труда, находящихся на заслу-

женном отдыхе, с профессио-
нальным праздником Днем
шахтера. Желаем всем креп-

кого здоровья, семейного благо-
получия и дальнейших успехов

в труде.

Администрация, профсоюз-
ный комитет шахты им. С. М.
Кирова сердечно поздравляют

трудящихся шахты, ветеранов

труда, находящихся на заслу-

женном отдыхе, с профессио-
нальным праздником — Днем
шахтера. Желаем вам, доро-

гие товарищи, крепкого здоро-

вья, счастья, хорошего празд-

ничного настроения.

Сердечно поздравляем тру-

дящихся шахты № 3, ветеранов,

находящихся на заслуженном

отдыхе, с Днем шахтера. Же-
лаем здоровья, мирного неба,
счастья и долгих лет жизни.

Администрация, профком.

Поздравляем - тружеников

шахты «Ленинградская» и РСУ
ЛПО «Ленинградсланец» с про-

фессиональным праздником —

Днем шахтера. Желаем здо-

ровья, радости, мира, успехов в

труде.

Коллектив средней школы

№ 11 .

Александру Александровичу
ПОПОВУ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, благополу-
чия. Благодарим за долголет-

ний добросовестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Светлане КИРЯЧЕК
и Владимиру ПОТАПОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем счастья, боль-
шой настоящей любви на всю

жизнь.

Коллектив цеха КИПиА
СПЗ «Сланцы».

Администрация, профком и

совет ветеранов войны и труда

шахты «Ленинградская» позд-

равляют трудящихся и нерабо-
тающих пенсионеров с Днем
шахтера. Желаем всем крепко-

го здоровья, успехов в труде,

счастья в личной жизни.

Наталье ШАРЕНДО
и Сергею МАКАРОВУ

Б этот замечательный день в

вашей жизни примите наши

поздравления. Желаем большой
любви па долгие годы, семей-
ного счастья и пусть ваш союз

будет крепким и счастливым.

Коллектив профессиональ-
ной пожарной части.

Ольге КЕЛЛЕР
и Игорю ТРОФИМОВУ

В этот замечательный день в

вашей жизни примите паши

поздравления. Желаем большой
любви на долгие годы, семейно-
го счастья и пусть ваш союз

будет крепким и счастливым.

Коллектив детсада № 8.

вый век я встретил...». Д. ф.
17.00 -г 18.45 — Программа
ТВ России: 17.00 — Святое и
вечное. Душеполезные поуче-

ния митрополита Владимира.
17.30 — Ч. Айтматов. «И доль-

ше века длится день...». Спек-
такль. Часть 2-я. 18.45 —

Андрей Петров. Третья сюита

из музыки к балету «Сотворе-
ние мира». 19.05 — «Голуби
мои вы милые». Д. ф. 19.25 -

Коллаж. 19.30 — Чемпионат
Европы по водным видам спор-
та. Плавание. 20.00 — Вести.
20.30 — Ступень к Парнасу.
21.00 — Время. 21.40 — Во-
лейбол. Международный турнир

на приз В. Саввина. Финал.
23.00 — 23.45 — Программа
ТВ России: 23.00 — Вести.
23.15 — Татьяна Толстая и

Наталья Иванова в программе

«Угол Правды и Ямского поля».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 АВГУСТА

8.00 — Здравствуйте! 8.05

— Фильм-концерт. 8.30 —

Телебиржа. 9.00 — Наставле-
ния Джимми Сваггерта. 10.00
— С. Баневич. «Ночной дили-

жанс». Телеспектакль. 11.10 —

Экспресс- кино. 11.25 — Найди
меня, или Серьезная игра для

взрослых. 11.55 — Воскресный
лабиринт. 14.55 — Телекурьер.
15.25 — «Лунный камень

Прпеиь-реки». Д. ф. 15.40 —

Сказка за сказкой. 16.20 —

«Маленькая волшебница». X. ф.
17.30 — Старое танго». Фильм-
балет. 18.35 — Поет А. Под-
болотов. 19.20 - • Бизнес-кон-
такт. Круглый стол. 20.20 —

Телестанция «Факт». 20.40 —

«Полет бабочки». Д. ф. '21.00
Время. 21.40 — Невский

проспект. 22.45 — Музыкаль-
ная программа «Да». 23.45 —

Благотворительный вечер в

Фонд первого стадиона России
в Павловском парке. 00.45 —

«Старое танго». Фильм-балет.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 АВГУСТА

8.55 — Программа передач.

9.00 —- Чемпионат мира по лег-

кой атлетике. 14.30 — «Празд-
ник ожидания праздника». X. ф.
2-я серия. 1 5.35 — Телефильм.
17.00 — Программа передач.

17.05 — «Пылающая тьма». Теле
театр. 18.50 — Архитектор
Вилеи Кюннапу. 19.10 — Золо-
тые шестидесятые, 2. 19.30 —

Детский экран. 20.15 — Док. ф.
21.00 — Концерт. 21.30 —

Актуальная камера. 21.45 —

Концерт. 22.00 — Спорт, спорт,

спорт. 22.45 -— «Под куполом

цирка». Гя и 2-я серии. X. ф.

1= кино =1

Администрация и профсоюз-
ный комитет производственного
объединения «Ленинградсла-
нец» поздравляют трудящихся

объединения и ветеранов труда,

находящихся на заслуженном

отдыхе, с профессиональным
праздником — Днем шахтера.

Желаем всем крепкого здо-

ровья, семейного благополучия
и дальнейших успехов в труде.

Нине Евдокимовне
БИРЮКОВОЙ

^Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.
Коллектив Сланцевского
цементного завода.

Нине Евдокимовне
БИРЮКОВОЙ

Дорогая Нина Евдокимовна,
сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья, благополучия и всего са-

мого наилучшего.

Коллектив заводоуправле-

ния н отдела капитального

строительства цементного
завода.

Ольге КЕЛЛЕР
и Игорю /ТРОФИМОВУ

Коллектив Сланцевского пас-

сажирского автопредприятия

сердечно поздравляет вас с бра-
косочетанием. Желаем счастья,

взаимопонимания, пронести лю-

бовь через всю жизнь.

Елене КАШИНОИ
и Дмитрию АЛЕКСЕЕВУ

Поздравляем с днем бракосо-
четания. Счастья, лгабвщ ми-

ра в семье и взаимопонимания.

Коллектив литьевого уча-

стка цеха РО завода «По-
лимер».

Елене КАШИНОИ
и Дмитрию АЛЕКСЕЕВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем любви, счастья, радо-

сти на долгие годы.

Коллектив завода «Поли-
мер».

Ирине ГРИШИНОЙ
и Александру ФАИРУШИНУ

Сердечно поздравляем вас с

днем свадьбы. Желаем любви,

верности, счастья и благополу-
чия на долгие годы.

Коллектив работников райпо.

Людмиле РЯЗАНОВОЙ
и Дмитрию ТИМОФЕЕВУ

Поздравляем с днем бракосо-
четания. Желаем вам семейного
счастья на долгие годы.

Народный ансамбль танца

«Мозаика».

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 24 ав-

густа «Новая надежда». На-
чало в 17.30. «Зло, которое

творят люди». Начало в 19.30.
«Киска-кошка». Начало в 21
час 30 минут. 25 августа —

«Ребята как все». Начало в

17.30. «Всполохи средь бела
дня». Начало в 19 часов 30
минут.

г КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
августа — «Фанат-2». Начало
в 1§, 18, 20, 22 часа. Для де-

тей. «Дружок веселого бесен-
ка». Начало в 14 часов. 25 ав-

густа — «Фанат-2». Начало в

14, 16, 18, 20, 22 часа. Для
детей. «Школьный призрак».

Начало в 12 часов. 26 августа

— «Фанат-2». Начало в 11.
18.10, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 августа — «Если наступит

завтра». (I часть). Начало в

18.30. «Смертный приго-

вор». Начало в 21 час. 25 ав-

густа — Сборник мультфиль-
мов. Начало в 17 часов. «Смерт-
ный приговор». Начало в

19 часов. «Если наступит завт-

ра». (I часть). Начало в 21 час.

26 августа — «Оскар». Начало
в 19 часов. «Если наступит

завтра». Начало в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 августа — «На острие

меча»._ Начало в 17, 19, 21

час. 25 августа «Данди по

прозвищу «Крокодил». Начало
в 17, 19 часов. Для детей.
«Принц-привидение». Начало в

15 часов.

•

СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ
С 26 августа 1991 года

вводится остановка «по тре-

бованию» у новой поликли-

ники для автобусов, сле-

дующих на Лучки по марш -

рутам №№ 1, 2, 4, 5, еже-

дневно, кроме воскресенья,

с 8 до 18 часов.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Сланцевскип индустри-

альный техникум извещает

абитуриентов, выдержавших

вступительные экзамены в

1991 году, что зачисление в

число учащихся состоится

26 августа 1991 года в 1 1
часов.

•
КОМБИНАТ

БЛАГОУСТРОЙСТВА
ГОРОДА

приглашает на работу

РАБОЧИХ зеленого хо-

зяйства,
КОЧЕГАРОВ,
МАШИНИСТА автогрей-

дера.

Справки по телефону
41-376.
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